



新型コロナウイルス感染拡大レベルが県指標で4となり、参観日や1日入学が中止になったり、金管バンド練習が続けられなくなったりしました。が、「武石っ子」たちは寒い冬をものともせずがんばっています。そんな姿を見るとエールを送りたくなります。今回はそんな子どもたちのがんばっている姿を紹介します。

1年生 もくもく清掃をがんばっているよ！

担任の先生が放課後、職員室にいる私に「先生、1年生、お掃除すごくがんばっています」と話しかけてくれました。次の日、教室に行ってみると、本当に、黙々とほうきの子は上手にごみを集め、雑巾の子はひざをつき板の目にそって夢中になって掃除をしているではありませんか。

子どもたちの心の成長を感じました。始業式の日「今年どんな2年生になりたいか」と書初めをした1年生。2年生に向けて行動も心準備を始めています。



2年生 縄跳び、いろんな技に挑戦！

元気アップタイムでは全校で単縄とびに取り組んでいますが、2年生は二重とび、後ろまわし、交差とび、あやとびなどいろいろな技に挑戦しています。2年生のテラスに行くと「ねえ、見て！こんなことできるんだよ」と披露してくれます。大縄では8の字跳びで、前の人と間を開けなくて連続して跳ぶことができる人たちが増えてきました。



3年生 ばんばん学習に集中して取り組んでいます。

国語では「伝わる言葉で表そう」と、日記を書いたり、書いてきたものを見直して、さらに詳しくしたことやあったことを加えたり、相手に伝わるように言葉を選んで書く学習をしています。ゆっくり丁寧に字を書くことも身につけてきました。算数では計算問題を夢中



でやり、担任の先生が声をかけるのを躊躇するくらいばんばん進んでやっています。3年のまとめ、しっかりできそうです。

4年生 学校中で一番とっていい程美しい声で

ハーモニーよく合唱できる4年生ですが、1月は「日本の音楽でつながろう」という単元で「こと」を弾く学習をしました。中学校からも箏をお借りし1面の箏を3人1組でそれぞれ役割もって「さくら」を練習しました。自分から「合いの手」になるような節もつけて練習している児童もいました。授業の終わりには曲に仕上がりました。「10才のありがとう」という合唱曲も練習中です。



5年生 6年生から児童会を引き継ぐことに力を注いでいます。15人全員で話し合い、役割を決めました。1月26日には立会演説会を感染症対策により、オンラインで行いました。選挙は役員の信任選挙で、全員信任されました。さあ、新児童会が始まります。これから君たちがリーダーだ！！



コロナに負けない！

6年生 あと30日足らずになった小学校生活。「卒業プロジェクト」を立ち上げました。

学校への恩返し・学習発表会・卒業文集・卒業制作と普段の教科学習を真剣に行いながら、取り組んでいます。卒業制作は「篆刻（てんこく）」。自分だということがわかるような印をデザインし、心をこめて彫っています。小学校の終わりが近づいています。



< 2月の予定 >

日にち	曜日	予定
1	月	来入児保護者会
2	火	児童会引継ぎ PTA 評議員会はなし
3	水	
4	木	スクールカウンセラー来校日午前
5	金	1、2年学級懇談会
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	3、4年学級懇談会、学校運営委員会 アルミ缶回収
11	木	建国記念の日
12	金	計画休業
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	信・友組学級懇談会
17	水	メディアコントロールデー、PTA 引継ぎ会
18	木	
19	金	6年参観日、図書館貸し出し最終 新児童会①
20	土	
21	日	
22	月	ICT 支援授業 1、3、5年
23	火	天皇誕生日
24	水	
25	木	地区児童会③
26	金	図書館返却最終 給食運営委員会
27	土	
28	日	

<連絡>

2日のPTA 評議員会は紙面で審議いただき、会は中止としましたが、17日(水)の引継ぎは来校し、それぞれ引継ぎしていただきます。評議員の皆様で、今年度の行事や活動、来年度の行事についてご意見のある方は所定の用紙に記入の上、2月5日(金)までにお出してください。

スキー教室 1/13

番所が原では2年ぶりのスキー教室となりました。台風19号の被害から復興したスキー場。食堂やトイレ等の感染対策もしっかりしていただきました。当日は今シーズン1番の天気(曇一つない快晴)、そして前日積雪があり、最高の雪質で滑ることができました。インストラクターの皆さんのおかげで子どもたちはみる見る間に上達し、スキーを満喫しました。



左は1年生がグループで活けたもの。高低を考えながら、幹を切ってバランスよく仕上げました。「これ、家族にあげるの」とうれしそうに花を家に持ち帰った子ども。花と機会の提供、ありがとうございました。



県農政部園芸畜産課の企画で「**花育教室**」を1~4年で行いました。

「花と触れ合う」「大切な人に花を贈る」「地域で生産されている花を知る」体験をしました。佐久・上田で栽培のアリストロメリアとキンギョソウに加え、音楽の先生からもご実家で栽培しているトルコギキョウを提供していただきました。校内いたるところに花が飾られています。



昇降口には3年生が家から持ってきた容器に花を生け飾ってくれました。「みんなへ。このお花、きれいでしょ。この花を見て元気出してね!」などのメッセージが添えられていて心が癒されます。